



## Los huérfanos de la oncología

Los médicos reclaman ensayar más fármacos en niños **PÁGINAS 30 Y 31**



## ¿Y para qué sirve ganar un Goya?

Los filmes premiados logran una segunda vida comercial **PÁGINA 36**

## El Madrid, a la final de Copa

Cristiano marca dos goles y recibe un mecherazo **PÁGINAS 42 A 44**



# El PP impone disciplina de voto en el aborto ante las fisuras internas

### Los populares rechazan por 183 votos frente a 151 la moción del PSOE para que se retire el polémico proyecto de Gallardón

FERNANDO GAREA  
Madrid

El Partido Popular impuso ayer la disciplina y prohibió a sus parlamentarios votar en conciencia la primera iniciativa contra la reforma de la ley del aborto que se debatió en el Congreso de los Diputados. El voto secreto en urna que forzó el PSOE con su propuesta no causó ninguna fractura en la derecha, pese a que en las últimas semanas han surgido numerosas y relevantes voces críticas de dirigentes populares contra la futura norma.

De los 340 votos emitidos por los diputados, 183 (todos del PP y UPN) fueron contrarios a la iniciativa del PSOE. También se registraron seis abstenciones, que anoche estaban sin atribuir. Otros 151 parlamentarios, pertenecientes al resto de fuerzas políticas, apoyaron la moción socialista.

Aunque ayer se sometió a la disciplina de voto, el bloque del PP crítico con el anteproyecto impulsado por Alberto Ruiz-Gallardón espera que el Gobierno retoque el texto antes de enviarlo al Congreso para suavizar los aspectos más polémicos.

La número dos del PSOE, Elena Valenciano, apeló a las diputadas del PP para sacar adelante la iniciativa: "No voten como diputadas lo que no votarían como mujeres", les pidió. **PÁGINA 8**



El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, hace entrega de su voto al presidente de la Cámara. / ULY MARTÍN

## “Cada vez somos menos bienvenidos”

### El desconcierto se multiplica entre los extranjeros que trabajan en Suiza

A. CARBAJOSA, Moellesulaz (Suiza)  
ENVIADA ESPECIAL

El camino que miles de trabajadores recorren cada día entre Francia y Suiza ha pasado de ser una rutina a convertirse en un interrogante, después del resultado del referéndum que autoriza límites a la inmigración. “Llevo

siete años cruzando para venir a trabajar y ahora tengo miedo de que cambien las cosas. Cada vez nos sentimos menos bienvenidos”, dice una joven. El 23,3% de la población suiza es inmigrante. Los alemanes son los más numerosos. “La comunidad de Zúrich está muy sorprendida”, se queja uno de ellos. **PÁGINA 6**

## Rajoy desbarata el plan de Cospedal para Andalucía

### El presidente elige al candidato de Santamaría y Arenas

F. MANETTO / L. LUCIO  
Madrid / Sevilla

Todos en el partido esperaban una señal de Mariano Rajoy y la llamada se produjo ayer a primera hora. El presidente se pronunció a favor de Juan Manuel Moreno, secretario de Estado de Asuntos Sociales, para presidir el PP andaluz, una federación en crisis. El líder desautorizó así al candidato impulsado por su número dos, Dolores de Cospedal, frente al de Soraya Sáenz de Santamaría y Javier Arenas. **PÁGINAS 10 Y 11**

## China presiona a España tras la orden de arresto de Jiang Zemin

JOSE REINOSO, Pekín

Las autoridades chinas redoblaron ayer su presión sobre España tras la decisión del juez de la Audiencia Nacional Ismael Moreno de ordenar el arresto del expresidente del país asiático Jiang Zemin por genocidio en Tíbet. Pekín expresó su malestar por la orden de prisión el día en que el Congreso aprobó la iniciativa del PP para limitar la justicia universal. **PÁGINA 9**

## El régimen de Venezuela ahoga a la prensa escrita

EWALD SCHARFENBERG, Caracas

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, ha subido el tono en sus críticas a la prensa en un momento en que numerosos periódicos se encuentran en peligro a causa de la falta de papel porque se les dificulta el acceso a las divisas. Once han tenido que dejar de circular y casi una treintena sufre problemas. **PÁGINAS 2 Y 3**

DEL 16 AL 21 DE ABRIL

## SEMANA SANTA

RESERVA AHORA TU ESCAPADA

VUELO + HOTEL

Londres	The Raglan 3* 40	254€
Bruselas	Husa President Park 4* 40	251€

7% DTO. Reserva con más de 60 días de antelación

Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com